

C-36-00319

Oftalmología infantil y de adulto

¡NOVEDAD!

La miopía se puede frenar

PONTEVEDRA
Virgen del Camino, 1
986 85 77 77

CLÍNICA VILLORIA
oftalmología avanzada

TRATAMIENTOS MÉDICO ESTÉTICOS DE ÚLTIMA GENERACIÓN

MIP
CLÍNICA MÉDICO ESTÉTICA

Prepara tu piel para esta Navidad con tratamiento "Radiance"

Aprovecha nuestros descuentos especiales

- Rejuvenecimiento facial.
- Mesoterapia facial con vitaminas.
- Toxina botulínica.
- Tratamiento de ojeras y bolsas.
- BELKYRA tratamiento definitivo de la papada.
- Índiba médico DEEP CARE.
- Depilación láser de última generación.

C/ Velázquez Moreno 18 • 36201 Vigo • info@mipmedicoestetica.com • 886 164 598

Ana Couta Coaching

- ✓ Crianza respetuosa
- ✓ Disciplina positiva
- ✓ Talleres y cursos
- ✓ Sesiones individuales
- ✓ Técnicas de estudio personalizadas

Rúa Michelena, 11, 3º Pontevedra. Tlf.: 669 80 84 00.

Dr. Díaz Bermúdez
CLÍNICA UROLÓGICA

C-36-001885

- ✓ Disfunción eréctil, vasectomías.
- ✓ Incontinencia de orina.
- ✓ Cistitis de repetición.
- ✓ Chequeos prostáticos.
- ✓ Cirugía mínimamente invasiva.
- ✓ Laparoscopia.

C/ Andrés Muruais, 1 - 3º, Ofic. B - 36001, PONTEVEDRA
Tel.: 986 84 02 23 www.drdiazbermudez.com

DIARIO DECANO DE LA PRENSA NACIONAL

FARO DE VIGO

www.farodevigo.es

GUÍA MÉDICA Y SALUD

Anúnciese en esta sección
Tel.: 900 100 081 Móvil: 630 07 44 72

SALUD



La oftalmóloga Carmen Villoria en su clínica diagnóstica a un paciente.

Diagnóstico en 3D, la revolución en enfermedades de la retina

REDACCIÓN [PONTEVEDRA]

La retina es una parte del ojo muy delicada, en concreto se define como una fina capa de neuronas que recubre la superficie interna del ojo. La mácula es la zona central de la retina, el punto más sensible y el responsable de la visión central. Por lo tanto, cualquier enfermedad que afecte a la mácula puede provocar una pérdida importante de la visión.

Hoy, el diagnóstico de estas enfermedades, da un gran salto cualitativo gracias a la nueva tecnología Angio-OCT, que permite ver en tres dimensiones la circulación de la retina, algo que era inimaginable hasta ahora. Todo esto se consigue a través de un haz de luz, sin necesidad de inyectar colorante y de forma no invasiva. "Es por tanto una prueba inocua, sin riesgo alguno, que puede emplearse tanto en pacientes ancianos, niños o incluso en embarazadas y puede repetirse tantas veces como sea necesario", explica la doctora Villoria, directora médico de Clínica Villoria, el único centro en la provincia de Pontevedra que tiene disponible esta revolucionaria tecnología.

La doctora Villoria resalta que esta nueva tecnología es especialmente importante en pacientes con degeneración macular, "ya que podemos observar el crecimiento de las membranas neovasculares, que son unos va-

» La Angio-OCT es la tecnología que permite visualizar con precisión los vasos sanguíneos de la retina en tres dimensiones

sos anormales que crecen por debajo de la retina y que son los responsables de la exudación y la pérdida de visión en pacientes con DMAE". Gracias a Angio-OCT se puede realizar un diagnóstico más precoz y un seguimiento individualizado en aquellos pacientes con degeneración macular.

También es una prueba muy importante en diabéticos o con enfermedades vasculares de la retina como las trombosis venosas. "En este caso, nos permite observar los cambios más iniciales del daño de la diabetes en el fondo de ojo, permitiendo realizar un diagnóstico más precoz de la retinopatía diabética", explica

la doctora Villoria.

Además, también resulta de especial interés para pacientes miopes, ya que permite diagnosticar de forma precoz enfermedades que afecten a la mácula y que les provoquen una pérdida brusca de visión. Y no hay que olvidar que esta nueva tecnología invita al optimismo en pacientes con glaucoma. De hecho, estudios muy recientes indican que la circulación del nervio óptico se ve comprometida en pacientes con glaucoma y con la ANGIO-OCT es ya posible valorar esta circulación de forma no invasiva, algo inimaginable hasta ahora.

Unidad de Retina Express

La adquisición de la tecnología Angio-OCT por parte de Clínica Villoria se suma a los ya de por sí desarrollados servicios en torno al tratamiento de la retina. En retina, un diagnóstico preciso y el inicio temprano del tratamiento son las claves para conseguir el mejor resultado. En este sentido destaca su Unidad de Retina Express, con la que se busca iniciar el tratamiento de forma inmediata. De este modo, el mismo día de la consulta el paciente será valorado por un experto en retina, podrán realizarle todas las pruebas necesarias e incluso iniciar el tratamiento de manera inmediata. Clínica Villoria dispone de la medicación necesaria y un quirófano habilitado para garantizar la máxima seguridad y efectividad del tratamiento.

Clínica Villoria es el único centro en Pontevedra que tiene disponible esta tecnología